

# Tauchunfallbericht Bodensee

## 01.05.2014 • Überlingen



„Zwei Brüder im Alter von 20 und 24 Jahren unternahmen am 01.05.2014 gegen 13.17 Uhr, einen gemeinsamen Tauchgang mit Presslufttauchgeräten im Überlinger See auf Höhe Überlingen. In ca. 60 m Wassertiefe kam es zu einem technischen Defekt an der Tauchausrüstung bei einem der beiden. Als er keine Atemluft bekam, geriet er in Panik und strampelte mit aller Kraft in Richtung Wasseroberfläche. Zusammen mit einem weiteren in der Nähe befindlichen Taucher gelang es dem Bruder ihn an das Ufer zu verbringen. Dort wurde er dem bereits verständigten Rettungsdienst übergeben. Die beiden Taucher wurden zur weiteren Behandlung ins Heliosspital Überlingen verbracht. Beide konnten noch am selben Tag wieder entlassen werden.“<sup>1</sup>

### Quellen:

<sup>1</sup> vgl. <http://www.presseportal.de/blaulicht/pm/110973/2726664>, Zugriff am 28.04.2016

Wir haben die Tauchunfälle im Bodensee mit größtmöglicher Sorgfalt recherchiert. Das Tauchteam Bodensee übernimmt jedoch keine Haftung oder Gewährleistung für die Aktualität, Richtigkeit und Vollständigkeit der zur Verfügung gestellten Informationen und Daten.

